
Câmara Municipal de Santa Bárbara d’Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 914/2021
 

Requer informações junto a 
Administração, quanto aos 
Laboratórios de analises Clinicas 
existentes no Município. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que este vereador foi procurado por moradores 
da Zona Leste questionando a inexistência de um laboratório de Analises 
clinicas nesse setor da Cidade;

CONSIDERANDO que segundo eles, isso gera grande 
transtornos, principalmente na locomoção, sendo necessário dois transportes 
públicos distintos para chegarem ao laboratório mais próximo, desgastando 
tempo e dinheiro que muitas vezes não possuem, impossibilitando ainda mais o 
acesso.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Quantos Laboratórios de Analises Clinicas o Município 
possui?

2º)  Onde estão localizados? 

3º) Tem previsão para que sejam ampliados o numero de 
laboratórios ?

4º)  Caso positiva a resposta no item anterior, onde serão 
instalados ?



Câmara Municipal de Santa Bárbara d’Oeste
“Palácio 15 de Junho”

5º)   No caso de haver previsão para mais do que um local, existe 
um prazo para instalação de cada um?

6º)  Demais informações que julgar pertinente.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 12 de novembro de 2.021.

José Luis Fornasari
Joi Fornasari

-vereador-
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